



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nantes, le 6 novembre 2020

Agression

Deux ouvriers et un locataire agressés à Blain

Ce matin, à 8h, un ouvrier s'est fait agresser très violemment par plusieurs individus sur le chantier de réhabilitation d'une résidence d'Habitat 44 à Blain. Un locataire de la résidence et le conducteur de travaux qui tentaient de lui porter secours ont été également violentés.

L'intervention de la gendarmerie a été nécessaire pour interpellier les protagonistes.

Les responsables de ces actes ont été identifiés.

Les équipes d'Habitat 44 étaient sur place dès ce matin pour répondre aux sollicitations des locataires choqués et inquiets.

Habitat 44 condamne fermement cette agression et tient à faire part de toute sa solidarité auprès des victimes et de leurs proches. L'office salue également le courage et la bonté des locataires qui se sont portés au secours des victimes.

Contact presse :

Carole Anizon- Habitat 44

0607297699